

# Acuerdan controlar las entradas y salidas de liceos de la ciudad

A raíz de los casos de violencia escolar registrados el último tiempo.

**E**ste miércoles se llevó a cabo una reunión para abordar los conflictos de convivencia escolar a raíz de los últimos casos de violencia registrados en distintos establecimientos educacionales de Antofagasta.

La reunión contó con la presencia de autoridades del sector, de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS), la Delegación Presidencial Regional, el Gobierno Regional, Carabineros y la PDI.

La presidenta de la Asociación de Directores, Rosa Arévalo, indicó que una de las medidas acordadas será que habrá control en las entradas y salidas de los liceos. “Lo otro es trabajar de forma inmediata con Senda, PDI, Carabineros y la Corporación Desarrollo Social de Antofagasta en todo lo que tenga



Los hechos de violencia han provocado paralizaciones en los colegios de Antofagasta.

que ver con lo preventivo”, añadió.

Con la CDMS se trabajará en talleres con dicho fin, para bajar la tensión existente.

“Nos sentimos bastante apoyados, fue una reunión tranquila y sobre todo que ya están instaladas las mesas de trabajo y nos juntaremos el

próximo mes”, expresó.

Por su parte, el seremi de Educación, Alonso Fernández, dio cuenta de la instalación de una comisión de prevención educativa, instancia que estará conformada por distintas instituciones.

“Tomamos temas de convivencia escolar, sobre todo

situaciones que se han registrado este último año”, indicó.

La comisión la conforma Senda, la Subsecretaría de Prevención del Delito, la Corporación Municipal, la Defensoría y la seremi de Educación para buscar soluciones.